



豊田市立萩野小学校たより

第288号 令和3年11月8日発行

萩野の子



学校HP携帯サイト



3・4年 社会見学 足助消防署を訪問しました

10月19日

10月19日、3・4年生が社会科の学習で足助消防署を見学しました。5日に豊田中消防署を見学したのをきっかけに、さらに学習を深めるために地元の消防署に出かけました。食堂や浴室、トレーニングルーム…施設の隅々まで見せていただき説明を聞きました。また、敷地内にある訓練施設を見学させてもらいました。自然地形を利用した急斜面、高さ6mのコンクリート壁、鉄塔、悪路などは、様々な状況下での救出訓練ができるようになっていました。最後に、ポンプ車からの放水訓練を体験させてもらいました。消火や救助のときに人を助けるために、日頃の努力と工夫がたくさんあることを学びました。



令和3年度 学芸会

11月13日(土) 9:00 開会(8:30 開場)

11月13日(土)に令和3年度の学芸会をふれあいセンター萩野で開催します。当日は5・6年生が、本年度で35年目を迎える萩野子供歌舞伎「白波五人男」も上演しますので、ぜひ御参観ください。尚、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、発熱等風邪症状のある方は参観を御遠慮ください。会場内でのマスク着用、入館の際には受付名簿の記入、検温と手指消毒をお願いします。また保護者の皆様は指定席となっておりますので、事前に参観者名簿を御提出ください。

当日は親子下校(12:20)です。

歌舞伎練習の様子



【プログラム】

<開会の言葉・校長あいさつ>

1 「6びきのねこ」1・2年生

2 「未来を救え！チャレンジャー」3・4年生

<来賓あいさつ>

3 「白波五人男」5・6年生、中学生、保護者

<PTA会長あいさつ・終わりの言葉>

メグリア(トヨタ生活協同組合)から観葉植物の寄贈

10月29日

メグリア（トヨタ生活協同組合）が行っている学校植栽事業で、本校に観葉植物を寄贈していただきました。この事業は、市教育委員会から推薦された市内小中学校へ花壇苗等の寄贈を通じて、将来の地球温暖化防止を担う子ども達への教育の一助とするために行われているものです。レジ袋有料化に伴う収益金が、環境活動に還元されます。本校は校舎内に置く観葉植物（ドラセナやホンコン等）を15鉢寄贈していただきました。子ども達で大切に世話をしながら、潤いのある環境づくりに努めていきたいと思います。



グラナパスボールクリニック 1・2・5・6年

11月4日

11月4日に、名古屋グラナパスのサッカーコーチ3名を招いてサッカー教室を開催しました。はじめに様々なボール遊びをした後、ドリブルやパス、シュートの基本を教えてもらいました。脚でのボール扱いに苦戦していた子ども達も慣れるにしたがってすぐに上達していました。そして最後にミニゲームを楽しみました。



交通安全教室 3・4年

11月4日

3・4年生が豊田市交通安全学習センターに出かけ交通安全教室を行いました。交通安全の基礎知識についてクイズ形式で学んだり、自転車で市街地模擬道路を走行して自転車走行時の知識や技能を学んだりしました。これからも自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶり、交通ルールを守って正しく乗りましょう。



イモ掘り体験 全校

11月4日

11月4日、秋晴れの晴天の下、全校児童がスマイル班（縦割り班）ごとに分かれ、サツマイモ掘り体験を行いました。今年は豊作で、形の良いイモがたくさん収穫できました。収穫したサツマイモは、後日、焼イモにして味わう予定です。

